### ANEXO

# El verdadero "PLAN ANDINIA" y la realidad nacional

Ha sido una constante que todo lo vinculado con el denominado "Plan Andinia" y el accionar del sionismo en el país haya sido calificado, sistemáticamente co mo fruto de la "mente afiebrada" del nacionalismo.Co mo no queremos entrar en una polémica de bajo vuelo con los testaferros de turno, vamos a limitarnos a pu blicar su texto originario y completo, tal cual surge del contenido de la reunión secreta mantenida 1969 por el rabino Gordon con dirigentes judíos Buenos Aires. Hechos recientes, como el anuncio que una amplia zona potagónica se cedería a inmigran tes judíos-rusos (las cantidades reales hablan de una primera aleada de 60.000 hasta llegar a los 600. 000 individuos) han sido tratados y analizados con seriedad y fundamento por diversas publicaciones del campo nacional, lo que nos exime de mayores consideraciones.

Simplemente queremos brindar al lector la versión integra del "Plan Andinia" para que los compare con el presente y saque sus propias conclusiones.

#### La reunion secreta

"El 23 de marzo de 1969, de 21 a 23 horas se realizó en la sede del Templo Israelita de Paso 423 (Buenos Aires) una reunión de judíos aschkenazis presidida por el rabino Gordon, del Kahal de Nueva York. Una infidencia de uno de los presentes

permitido conocer el tema de la conferencia, que versaba sobre la República Argentina y el PLAN ANDINIA. El rabino Gordon que en el año 1971 ha estado nuevamente en la Argentina, destacando la calidad de la concurrencia, absolutamente seleccionada, y la fundamental importancia del tema a tratar. En efecto, de su capacidad de acción dependía la ejecución del PLAN cuyo fracaso no se admitía, pues tanto Israel como la Diáspora estaban pendientes de ese éxito o de ese fracaso, que convertirse en la gloria o en la penuria judía, ya que en el presente y futuro próximo, la solidez de la estabilidad del Es tado de Israel podría ser conmovida y para tal emergencia habria que asegurar un territorio de porvenir para el pueblo judio del mundo, donde trasladar su poder y su fuerza, para desde allí iniciar los pasos necesarios para recuperar la Tierra Histórica, si fuese necesario, provocando una hecatombre dial".

#### Cuadro de Situación

"Y añadió el rabino: "Ahora hermanos míos, quiero deciros que la situación puede tornarse muy critica para el mundo judio en fecha no muy lejana, si no logramos prevenir y asegurar

el futuro.

Todos vosotros conoceis el plan de nuestro gran profeta el doctor Teodoro Herzl (El Estado Judío) en el que planificó la creación de dos Estados Judíos: uno en Palestina y otro en Argentina, y que en 50 años tendríamos uno constituído. Aunque en su tiempo fue denominado "el sueño de Herzl" hoy, nosotros y el mundo somos testigos de la realización de ese "sueño". En efec to, desde octubre de 1897 hasta mayo de 1948 (50 años y meses) el estado judío quedo constituído, declarando su independencia con el asombro del mundo entero.

La aparición de Herzl no fué más que la aparición del sías para todos los judíos sionistas del mundo. Sus planes que daron comprobados, no fueron sueños sino realidades, quedando

sin realizar la segunda parte del Plan: ANDINIA.

Si Palestina ha sido realizada con el sacrificio y la capa cidad judía de aquellas tierras, queda ahora por demostrar lo

mismo de la judeidad argentina, numerosa y selecta.

La descripción de todas las bonanzas de "La Tierra de Promisión" como llama Herzl a la Argentina, les dirá que tampoco fueron sueños: son realidades absolutas comprobadas por comisiones técnico-científicas".

#### Por que Argentina

"Argentina es la tierra más rica del mundo, superficies ex tensas y población escasa. La diversidad de su clima que oscila del ártico al trópico, es decir, de 60 a 60 grados C con su escala intermedia. Es la más apta para nuestro pueblo ya que lo podemos alojar todo de acuerdo a su procedencia, ya sea de Siberia o de Africa del Norte.

Teniendo en cuenta la fertilidad de su suelo y la variedad de su clima, podemos afirmar que la Argentina es apta para pro ducir cualquier planta del mundo, con las ventajas incalculables que de ello resultaría. En cuanto a la explotación ganade

ra no es necesario hacer referencia.

Esa superproducción de alimentos y derivados, y la existen cia de la Argentina -gigantesca heladera natural donde puede a cumularse la producción de años y más años- nos convertiría en la despensa del mundo, sin arriesgar un solo grano. Si agregamos a esto el espíritu y el genio judío, habrían comprendido las enormes ventajas que significarán para lograr el control del mundo, regulándolo de acuerdo a nuestras conveniencias.

La enorme riqueza del subsuelo argentino, especialmente en la zona cordillerana es infinita. No hay mineral existente en el mundo que no haya en Argentina, y casi sin explotar, gracias

a los buenos oficios de nuestros hermanos.

Ubicación estratégica: Argentina es el país más estratégicamente ubicado en el mundo. Alejada miles y miles de kilómetros de los futuros frentes de grandes contiendas mundiales; en esos miles y miles de kilómetros se pueden escalonar defensas tras defensas haciendo prácticamente imposible el ataque a su territorio. Estimando que con los adelantos modernos con que cuenta la guerra, se puede atacar al territorio argentino, una gran extensión está circundada por la cordillera de los Andes, bajo cuyo suelo pueden construirse ciudades más ciudades y alo jar en ellas -si fuese necesario- a todo nuestro pueblo, insta lando nuestras industrias pesadas, las livianas y hasta las de consumo; manteniéndose en ellas por años, por ser inexpugnables hasta para la misma bomba atómica.

Calculando la magnitud de las futuras acciones bélicas y sus características no podemos dejar de considerar que el Ca nal de Panamá será volado en los primeros momentos de la contienda, así, la llave de unión entre los dos oceános, quedará

en nuestras manos.

Con esta brevisima descripción, vosotros habréis comprendi

do y estimado las inmensas posibilidades judías que lleva invo lucrada la ejecución del PLAN ANDINIA y la consecuente responsabilidad de la judeidad argentina en su realización.

#### Los detalles del Plan

"El plan en sí es muy sencillo, pero es compleja su ejecución, porque deberá ajustarse a las circunstancias que ahora a

nalizaremos concretamente.

Teniendo en cuenta las consideraciones previas del doctor Herzl al iniciar su plan, haciendo citas concretas del derecho internacional existente y su aplicación en este caso, recomien do su minucioso estudio. Debe advertiros que no puede ni debe haber errores en su ejecución.

Estamos viendo, cada vez con mayor frecuencia, que nuevas naciones surjen en el concierto mundial; para que ello ocurra debe existir un motivo, profundizar el caos existente, homentar la confusión, intensificar la corrupción, especialmente en el campo político, administrativo, cultural, económico

cial.

En el campo económico debemos acrecentar la corrupción administrativa e ilegal, fomentar y profundizar el agio y la es-peculación, llevar la miseria y la injusticia a sus últimos ex tremos, especialmente en los pueblos comprendidos dentro de la ZONA DE ANDINIA, provocando desde la Capital Federal el arrasa miento de los derechos federales de las provincias, con violencia todo acto que signifique reacción o acción de au todefensa del pueblo. En estas violentas represiones es de pri merísima necesidad que sean utilizadas tropas de las Fuerzas Ar madas, especialmente del Ejercito, porque eso producirá el enfrentamiento con el pueblo llevandolo al desprestigio.

En consecuencia provocará el debilitamiento moral de integrantes; un profundo proceso de desintegración a que serán sometidos por vía del gobierno, provocando sucesivos enfrentamientos en su seno, con lo que se logrará la caotización de sus cuadros, llegando así al más mínimo nivel de rendimiento y efi

cacia.

Es fundamental que la opinión pública y todas sus fuentes de difusión estén en nuestras manos, que la judeidad vaya copando las calles paulatinamente, ofreciendo luchas. el movimiento socialista-comunista y organizar sin demora sus fuerzas.

Hay que lograr la desintegración del movimiento Peronista

por cualquier medio, desencantando al mismo tiempo una violenta represión y persecución contra el mismo. Estas últimas medidas se llevarán a cabo desde el más alto nivel gubernamental.

#### Qué reacción se espera

Como es sabido, la corrupción, la miseria, la injusticia, la represión violenta engendran el odio y la reacción: el odio y la reacción engendran la desesperación: esta engendra la determinación de luchar, las de venganzas y de acción, sin reparar contra quién ni en las consecuencias. Entonces todos vuestros trabajos convergerán en estos objetivos, regulando, paula

tinamente, el tiempo.

Esto es: la injusticia, el hambre, la miseria, la corrupción, la persecución y la cárcel; el arrasamiento de los derechos de las provincias involucradas, con derivación en todo el territorio del país. Entonces, mis hermanos, aquí estánlos factores determinantes para que esos pueblos y esas provincias, cansadas y hastiadas de tantas indignidades y sumidas en la más espantosa miseria, llevadas a sus últimas consecuencias, tomarán en conjunto la más tremenda determinación:

ROMPER TODO VINCULO CON EL GOBIERNO FEDERAL, PROCLAMAR SU INDEPENDENCIA COMO UNA NACION LIBRE Y SOBERANA Y SOLICITAR DE INMEDIATO A LAS ORGANIZACIONES MUNDIALES SU RECONOCIMIENTO CO-

MO TAL.

Reconocidas por éstas y por las cuatro grandes potencias mundiales, ANDINIA ya estaría definitivamente constituida y su soberanía asegurada".

## Como se impedira la Resistencia Argentina

"La Argentina estaría imposibilitada de recuperar las provincias perdidas porque:

1)El pueblo argentino estará sumido en

la más espantosa confusión.

2) Su economia desquiciada.

3)Con la amputación del territorio con la mayor riqueza mineral Argentina habrá quedado convertida en simple campo de pastoreo; no tendrá qué ofrecer para obtener créditos o ayudas de bancos mundiales.

4) Quedará sin abastecimiento ni reser-

vas de combustibles: todos sus centros de producción estarán dentro de los límites de Andinia.

5)Será bloqueado todo intento de abas

tecimiento exterior.

6) Sus Fuerzas Armadas actualmente cuen tan con una provisión de combustible para dos jornadas: estarán imposibilitadas de trasladarse y operar contra ANDINIA.

7)En el supuesto caso que, no obstante estos inconvenientes lograra Argentina organizar un eficien te ejército y con él pretenda invadir ANDINIA, no podrá hacerlo, porque estaria atacando a una nueva nación, libre e independiente, reconocida internacionalmente como tal.

8)Esto daría lugar a que las fuerzas armadas internacionales desembarquen y tomen posición en defen sa de las fronteras de esta nueva nación, de acuerdo a tratados internacionales existentes. Con esto ANDINIA quedará defi-

nitivamente constituída y su soberanía asegurada.

Como habéis visto, la misión que vosotros teneis el honor de realizar es compleja y de extraordinaria importancia. Esto requiere ingenio y audacia para su realización y, os diré, que tanto yo, como la judeidad del mundo entero, en especial Isra el, estamos seguros del éxito, porque ingenio y audacia son si nónimo del ser judío".

ES COPIA FIEL

Agradecemos a quien reproduzca y difunda este pe queño libro, ya sea total o parcialmente por cualquier medio de copiado y/o distribución.

Ediciones NUEVO MUNDO

# INDICE

CAPITULO I	
LA SUBVERSION JUDIA EN LA ANTIGUEDAD	
-Los judios en el misterio de la historia	_ pág. 3
-La subversión judía en Egipto	_ pág. 4
-La subversión judía en Persia	_ pag. 5
-La subversión judía en el Imperio Romano	pág.6
CAPITULO 11	
Su vocación parasitaria	_ pág. 11
El Marxismo	_ pág. 11
La subversión judía en Rusia	_ pág. 14
CAPITULO 111	
LA SUBVERSION JUDIA EN SUS DOCUMENTOS	
Testimonios	_ pág. 20
-El Antiguo Testamento	pág. 20
-El Talmud	pág. 21
-Los Protocolos de los Sabios de Sión	pág. 21
ANEXO EL VERDADERO "PLAN ANDINIA"Y LA REAL	IDAD NACIONAL 2

### "Y DIJO CRISTO A LOS JUDIOS":

"...Si Dios fuera vuestro Padre, me amaríais, porque yo he salido y he venido de Dios; no he venido de mí mismo, sino que me ha envíado El."

"¿Por qué no comprendéis mi lenguaje? ¿Por qué no podéis oir mi palabra. Vosotros sois hijos del diablo, y queréis cumplir los deseos de vuestro padre. El fue homicida desde el principio, y no se mantuvo en la Verdad, pues no hay verdad en él. Cuando dice mentira, habla según su propia naturaleza; porque es mentiroso y padre de la mentira..."

"...Pero a mí, porque digo la verdad, no me creéis. ¿Quién de vosotros me convence de pecado? Si digo verdad ¿por qué no me creéis?"

"...El que es de Dios, escucha las palabras de Dios. Vosotros no escucháis, porque no sois de Dios..."

"...Entonces los judíos cogieron piedras para tirárselas, pero Jesús se ocultó, y salió del Templo..."

Evangelio según San Juan Capítulo VIII - Versículos 42 al 47 y 58

# BIBLIOTECA DE FORMACION ANTISINARQUICA Nº1

